



PROGRAMA TV

Reforzarán y remodelarán instalaciones de Sala Dos del Aeropuerto Internacional de CdMx

ROBERTO MELENDEZ S.

Durante su *conferencia mañanera en Palacio Nacional*, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** anunció que se dispondrá de **600 millones de pesos por parte del Gobierno Federal** para reforzar y remodelar las instalaciones de la **Sala Dos del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**, obras que estarán a cargo de la administración de la jefa de Gobierno de la capital del país, **Claudia Sheinbaum Pardo**, y limitarán las operaciones en dichas instalaciones, sin que ello afecte las mismas.

"Se tomó la decisión de limitar el número de vuelos, no hay mucho riesgo de que se esté trabajando en reforzar la terminal y que al mismo tiempo estén las operaciones aéreas."

"Se van a limitar los vuelos porque está saturado el aeropuerto, están haciendo el análisis técnico profesional, para decir ya no se puede, porque no solo son más vuelos de los que pueden operar, sino también más pasaje", puntualizó el jefe del Ejecutivo Federal, *lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, cambiando de Tema Noticias, por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, quien, asistido por la conductora Verónica Téllez Hernández*, puntualizó que lo anterior, sin duda alguna, beneficiará de manera significativa al **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles**, localizado en **Santa Lucía, Estado de México**.

Y Cambiando de Tema, el Primer Mandatario, al ser cuestionado respecto de un posible **aumento al precio de la tortilla**, puntualizó que nuestro país es autosuficiente en la producción de maíz blanco, al igual que en frijol, por lo que no se estima haya un aumento en estos alimentos básicos.

"Sin maíz no hay país y la tortilla es importantísima para la alimentación, por lo que estamos cuidando que no aumente el precio. Lo que no queremos es repartir subsidios a diestra y siniestra y no le llegue al

consumidor", acotó **López Obrador**.

Y Cambiando de Tema, los periodistas destacaron la **terrible revelación de la organización Familias de Pasta de Conchos**, la que señala que de **2006 a 2021** han fallecido, debido a la inseguridad con que laboran, por lo menos ochenta mineros, sin que se haga justicia a sus deudos y sancione a los responsables de las tragedias, lo que podría ocurrir en el caso de los **10 mineros** que se encuentran atrapados, desde hace ocho días, en la mina cuponera de **Sabinas, Coahuila**, donde más de **600 servidores públicos, la mayoría de ellos de las secretarías de la Defensa Nacional, Marina Armada de México y Seguridad y Protección Ciudadana Federal**, realizan todo tipo de acciones para rescatarlos con vida, esperanza que, por desgracia, se va perdiendo con el paso de los días.

En esos centros de **"trabajo"**, que más bien son de explotación, se violan todas las normas de seguridad de quienes a diario exponen sus vidas por ganarse unos cuantos pesos, sin que ello interese a los dueños de las minas, puntualizaron los conductores, en tanto que la **coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa**, puntualizaba que las autoridades de los tres niveles de gobierno que participan en las acciones, no se moverán del lugar hasta en tanto no hayan rescatado a los mineros, cuyas familias expusieron que para ellos lo importante es que los saquen con vida, pero que si ello no llega a ocurrir, los saquen del pozo en que se encuentran atrapados. Para el coordinador de la **Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Humberto Moreira**, es ilegal lo que **legisladores de Morena, Partido Verde y PT, encabezados por Gerardo Fernández Noroña**, hicieron al **"destituir"** como coordinador de la **Comisión de Gobernación a Alejandro Moreno Cárdenas**



"Alito" y poner en su lugar, al menos por el momento, a la **morena Julieta Andrea Ramírez Vences**.

Ese lugar corresponde legalmente a un priista y quienes pretenden apoderarse ilegalmente del mismo están violentando la norma. Para el **PRI**, el coordinador sigue siendo **Moreno Cárdenas**, se asentó.

Cabe destacar que en la sesión donde fue "destituido", el también líder nacional tricolor, solo estuvieron presentes **21 diputados de los institutos políticos primeramente citados**. Y hablando de partidos políticos, **el presidente editor y la conductora destacaron que el presupuesto de estos para el año entrante supera los seis mil 200 millones de pesos y que será el Movimiento de Regeneración Nacional** el que más perciba, con un total de **mil 837 millones de pesos**.

La pregunta es si los morenazos, como siempre lo anuncian, renunciarán a parte de esa jugosa prerrogativa, lo que se ve realmente difícil.

Y en otro Cambiando de Tema, Libien Kauri y Téllez Hernández destacaron que el secretario de Salud, **Jorge Alcocer Varela**, fue ingresado al **Instituto Nacional de la Nutrición "Salvador Zubirán"**, donde laboró por muchísimos años, a efecto de ser sometido a una operación que se afirma no es de cuidado.

"Jorge Alcocer está muy fuerte, le deseamos lo mejor; es un asunto no grave al que tenía que someterse y lo estaba dejando", expuso desde el **Salón Tesorería de Palacio Nacional** el presidente **López Obrador**.

Y desde el mismo recinto, el **subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Ricardo Mejía Berdeja**, reportó que en los casos de los asesinatos de los **periodistas**

Alfredo Cardoso y Ernesto Martínez, autoridades jurisdiccionales dictaron sentencia condenatoria al autor del primer crimen y se detuvo al autor material del segundo.

Indicó que en torno a los hechos de violencia registrados hace unos días en los estados de **Guanajuato y Jalisco**, se detuvo a **16 presuntos responsables, lo que fue confirmado por el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval**, quien está totalmente **recuperado del coronavirus**.

Mejía Berdeja también destacó que en los homicidios de **dos sacerdotes jesuitas y un guía de turistas en Caracahui, región serrana de la Tarahumara**, aumentó a **18 el número** de detenidos relacionados con los lamentables hechos. La última de las capturas se registró en un primo más de **"El Chueco"**, señalado como el autor material de los crímenes, quien continúa prófugo de la justicia.

Asimismo, las autoridades indicaron que en breve estará listo el dictamen relacionado con la caída de un helicóptero de la **Secretaría de Marina Armada de México, en Sinaloa**, que participó en la localización de **Rafael Caro Quintero**, hechos en los que perdieron la vida **14 servidores públicos**.

"No van a poder detenernos y recuperaremos el tiempo perdido", se asentó en **Palacio Nacional**, luego de confirmar que autoridades jurisdiccionales revocaron las suspensiones definitivas de amparo contra el **Tren Maya**, cuyos trabajos se han incrementado.

Gracias, y no olviden que la pandemia de la **Covid-19** está más que presente, por lo que no olviden usar cubrebocas, lavarse las manos con agua y jabón las veces que sea necesario, usar gel antibacterial, guardar sana distancia y no asistir a lugares concurridos.

Le esperamos mañana, a las 14:30 horas, en otro Cambiando de Tema.

